

Abschied von Herrn Zarges

Text: M. Weis, Foto: A. Aygören, 10.04.2022



Mit dem Abschied von Herrn Zarges, unserem langgedienten Schulsozialarbeiter, geht an der IGS Mainspitze eine Ära zu Ende. Fast zwanzig Jahre wirkte er an der IGS und realisierte eine Vielzahl gewinnbringender Projekte, Klassenveranstaltungen und Schulfahrten. Besonders hervorzuheben sind dabei die sogenannten „Indianertage“, an deren Ausrichtung Herr Zarges ganze 17 Jahre beteiligt war. Er stand den Klassenlehrkräften immer beratend zur Seite und hatte auch für die Schülerinnen und Schüler stets ein offenes Ohr. Beherzt und unbürokratisch nahm er sich stets Zeit für die Anliegen anderer und war verlässlich zur Stelle, wenn es in einer Klassengemeinschaft mal "brannte".

Doch nun tritt Herr Zarges eine neue Stelle als Fachgebietsleiter in der Kinder- und Jugendhilfe an. Die Schulgemeinde der IGS Mainspitze wünscht viel Erfolg und alles Gute für die Zukunft!